## Perfektion und Qualität

Bremgarten: Ein Haus für die Zahnärzte und die Kieferorthopädin Gottet

In einem langen und intensiven Schaffensprozess entstand das neue Zahnärztehaus der Familie Gottet an der Zugerstrasse. Reiche Raumnutzung und ein bestechendes Erscheinungsbild prägen das Werk.

Vor vielen Jahren entschied die Familie von Stephan und Jeannette Gottet, ihre grosse Linde durch den Zukauf des Nachbargrundstücks an der Zugerstrasse zu schützen. Es reifte der Wunsch, auf diesem Grundstück visà-vis dem Alterszentrum Bärenmatt, Alterswohnungen zu errichten; für die Zukunft der Alten. Der unvergessliche Bauverwalter Francis Gottet stand damals mit Rat und Tat bei. Später keimte die Idee, hier ein Zentrum für die drei Zahnärzte der Familie zu bauen; für die Zukunft der Jungen. Zu einem Wettstreit wurden Architekten und Künstler eingeladen. Im Sommer darauf entschied sich die Familie Gottet aufgrund der Eingaben und der angestossenen Antworten zu einem architektonischen Entwicklungsprozess mit Paolo Fuchs, Architekt und Ökonom von Archipart (Zürich und Engelberg).

## Kreativität und hohes Niveau

Man hatte sich zu einem Schaffensprozess entschieden: Bedingungen und Erscheinungsbild wurden intensiv entwickelt, reiche Raumnutzung und prägnantes Erscheinungsbild entworfen. Die Räume dienen im Erdgeschoss den beiden Zahnärzten Stephan und Yves Gottet und der Kieferorthopädin Muriel Gottet, im Obergeschoss dem extern geführten Labor

Aufsicht mit griechischem Kreuz. Über den Praxisräumen liegt die Wohnung der jungen Zahnarztfamilie.

und als Wohnung für die junge Zahnarztfamilie. Im Inneren wird die knappe Grundfläche durch übergrosse Raumhöhen zum unerwarteten Raumerlebnis. Wer sich auf den ultramodernen Praxisstühlen aus-

streckt, findet mit seinen Augen an der roh belassenen Decke Baugeschichten geschrieben: Holz als Formgeber für den fein gegossenen Beton, Tafelmuster zeigen die Geometrie der Feldeinteilung und deren Übergänge; es gibt Richtungen und Gegenrichtung, Holzmaserungen sind in Sand und Zement abgebildet. Kreative Arbeit war im Entwurf und bei den Bauvorbereitungen, bei der Realisierung und beim Bau gefragt und wird jetzt

auf noch höherem Niveau durch die Zahnärzte und die Kieferorthopädin geleistet.

Paolo Fuchs

Fortsetzung nächste Seite



Linz & Partner GmbH Telefon 062 876 26 04

www.poolz.ch

Ihr Partner für Schwimmbäder.





## Ingenieurbüro für Hoch- und Tiefbau

Heinz Schweri Hengertstrasse 17 5426 Lengnau Tel./Fax 056 241 13 77 Natel 078 803 81 18

WIR DANKEN FÜR DEN AUFTRAG!

- Elektroanlagen
- Elektroservice
- Telekommunikation
- Gebäudeautomation
- EDV-Verkablungen Haushaltapparate mit Top-Austauschservice







